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CARGO

PARTICIPANTES SETUR
L:

Pâmela Alves Secretária de Turismo e Lazer
Mustafá Dias Secretário Executivo de Turismo e Relacionamento com o Trade
Ana Paula Jardim Secretária Executiva de Lazer, Planejamento e Gestão
Débora Linhares Gerente de Desenvolvimento Turístico
Roberta Jaroslavsky Gestora de Desenvolvimento Turístico
Gabriel Vinicius Executivo Administrativo
Sandokan Xavier Fotógrafo
Paula Sedrim Gerente de Promoção Turística
Manuella Oliveira Gestora do Observatório de Turismo do Recife

Eduardo Cavalcanti - CTTU
Leonardo V. Menezes – Porto do Recife
Angélica Hafori Castro – SDECTI PCR
Gilberto Sobral – SECULT-PCR
Thiago Barros Ribeiro – SDECTI/SEPE
Elizabeth Leite – SINGTUR/PE
Gabriela Diaz – Recife CVB
Carlos Periquito – ABIH/PE
Isabela Salgado – SETUR PE
Antônio Neves Baptista - EMPETUR
Marcelo Waked – ABAV PE
Milu Megale – SETUR PE
Rhaissa Soares – ABRASEL
Edvaldo Miguel – Guarda Municipal
Shari Almeida – IPHAN/PE
Ronaldo Belarmino – Guarda Municipal
Tiago Mendes - EMLURB
Tatiana Menezes - UBRAFE
Guilherme Ferreira C. Borba – Porto do Recife
Luiz Felipe Moura – ABRAJET/PE
Lenise Valentim – PCPE/SDS/PE
Gisele Latache – ABEOC PE
Rafael Dubeux – SDECTI/PCR
Roberta Correa – SEBRAE/PE
Marcelo Bento Ribeiro - AENA
Ana Catarina de L. Cavalcanti – DPTUR/PCPE
Daniela Alecrim - Recentro
Marcolina M. Da Silva – SINGTUR/PE
Larissa Rodrigues de Menezes – ICPS/SEPUL/PCR

PAUTA:

I) Encaminhamentos da 49ª Reunião Ordinária do Conselho de Turismo do Recife:

- Apresentação Campanha Recife é pra ficar;

- Retomada dos eventos de esportes e de lazer;

- Apresentação do Investe Recife;

- Concessão do Ginásio de Esportes Geraldo Magalhães (Geraldão);



- Apresentação do Plano de Turismo Criativo.

REGISTROS DA REUNIÃO:

Mustafá Dias/SETUR-L – Foi apresentado:
● Campanha “Recife é pra ficar” iniciando com o Road Show;
● Campanha institucional com as suas estratégias de comunicação;
● Ação de comunicação da campanha da 49ª ABAV Expo que será realizada na cidade do Recife, juntamente com o stand e o

envelopamento e intervenção na cidade;
● Campanha da retomada do turismo de eventos esportivos.

Angélica/SDECTI-PE – Informou a importância da necessidade de atrair investidores no Brasil, e esse trabalho tem sido feito de forma bem ativa,
de trazer novas empresas a nossa cidade, gerando assim mais empregos. Esão trabalhando ativamente na prospecção e avaliação de
investimentos, mas para isso precisa desenvolver a nossa cidade.

Thiago/SDECTI-SEPE – Geraldão além de um equipamento de excelência em termos positivos de localização, também é um equipamento de
excelência em termos de multiuso para o empreendimento.

CONSIDERAÇÕES CONSELHEIROS

Rhaissa Soares/ABRASEL

● Convidou a presença de todos na feira HFN;

● Elogiou a apresentação de Angélica sobre o Investe Recife, informando a importância de trazer novas empresas a nossa cidade.

Gabriela Diaz/RECIFE CVB

● Estão trabalhando para trazer mais eventos esportivos com essa nova oportunidade do Geraldão;

● Thiago da SDECTI tem toda razão de entregar um equipamento pronto do que degradado, pois atrai mais facilmente a captação de

empresas.

Tatiana Menezes/UBRAFE

● Parabenizou tudo no Geraldão;
● Informou que perdeu a visita técnica ao Geraldão;
● Convidou a todos para participarem da Feira HFN.

Roberta Correa/SEBRAE-PE

● Estão apoiando todos os eventos em parceria com o governo do estado, municipal Recife, Olinda e Ipojuca;
● Colocou-se à disposição para futuras parceiras em trazer investimentos para a cidade do Recife.

Carlos Periquito ABIH-PE

● Convidou a todos para a HFN e informou que no último dia estão trazendo alguns fornecedores de interesse na área de hotelaria para
rodada de negócios.

Mustafá Dias Setur-L

● Registrou todo o empenho da Prefeitura do Recife, desde o Prefeito a todas as secretarias envolvidas, para que a cidade esteja pronta
não só para a ABAV, mas que seja um destino para receber sempre bem;

● Foi apresentada a campanha “Recife é pra ficar” que irá se estender até o final do ano com os valores aproximados de oito milhões de
reais em todos os campos, envolvendo todas as ações, e que esta validação dentro do Conselho de Turismo foi muito importante para a
Prefeitura do Recife dentro da Secretaria de Turismo do Recife;

● Não havendo nenhuma manifestação em contrário, ficam validadas as campanhas publicitárias apresentadas;
● Agradeceu a todos os presentes.

Pâmela/Secretária Setur-L

● Informou todos os eventos que estaremos recebendo em setembro e início de outubro;
● A Prefeitura do Recife está reforçando toda a parte de zeladoria e manutenção da cidade e de segurança também;
● Convidou a presença de todos no stand do Recife na ABAV;

● Registrou que nestes dias da ABAV a cidade estará fazendo intervenções no aeroporto e na cidade, e o Governo do Estado recepcionará
com o receptivo na chegada do aeroporto;

● A Prefeitura do Recife irá explorar os atrativos turísticos da cidade proporcionando ativações e eventos todos os dias, tanto pela manhã
quanto a noite, de maneira gratuita, para que todos possam conhecer melhor a cidade;

● Agradeceu a presença de todos.




